

Schützen radeln mit ihren Familien

TECKLENBURG-BROCHTERBECK. Mitglieder und Freunde des Schützenvereins Lienen-Niederdorf starteten jetzt zur alljährlichen Familienradtour. Vom Vereinsdomizil Hof Greiwe im Niederdorf ging es für die 22 Radler durchs Horstmersch in Richtung Dörenthe. Am dortigen

Wasserwerk war bei schönem Wetter alles für die Mittagspause vorbereitet. Gut gestärkt und ausgeruht ging es dann wieder am Kleeberg entlang in Richtung Brochterbeck. In der Schützendiele erwartete die Radfahrer zum gemütlichen Ausklang des Tages eine Kaffeetafel.